
学校教育目標 「学ぶ楽しさ 生きる喜び 瞳かがやく浅小っ子
～わくわく にこにこ どんどん～」

文責：矢田部 瑞穂

最初の１週間を振り返って
令和２年４月６日（月）の新任式・始業式から１週間が過ぎました。毎日の検温，マスクの準備など，

新学期のスタートにあたりご家族のご配慮に心より感謝いたします。
さて，私も浅小っ子と過ごして１週間が過ぎました。
１週間過ごしてみての「浅小っ子のよさ」を３つあげると次の通りです。
①とてもよく働く（掃除の時間に，校内を１周回るとふざけたりサボったりしている子どもが一人もい
ません。これは，本当に素晴らしいことです。）

②自分の考えをもっている（任命式の時に，委員長に任命証を渡したあと，「リーダーに大切なことは
何ですか」と聞きました。２人に指名しましたが，しっかりと自分の考えが言えました。問いかけに
対し，しっかりと聞き，しっかりと考え，自分の言葉で話すことができることに感心しました。）
③お互いを大事にする （休み時間，校内を回ると子どもたちが友達を呼び合う姿に出合います。男女
を問わず，必ず「○○さん」と，さん付けで呼び合う姿を見るたびにお互いを大事にしていることが
伝わります。）

新型コロナウイルス感染症のため授業参観もままならない現状ですので，できるだけ，校報等で，子ど
もたちの学校での様子を伝えていきたいと思います。

令和２年４月１３日（月）№２

ようこそ！８名のピカピカの１年生☆

４月７日（火），８人のピカピカの１年生が浅内小学校に入学してきて

くれました。「ご入学おめでとうございます」と言うと，必ず「ありがとう

ございます」とはきはきと答えます。それだけではありません。５つの約束

「あいうえお」を全部読めました。さらに，「命を大切にして欲しいです」

と言うと，「はいっ」と元気に返事ができます。スーパー１年生の入学に，

浅内小学校がさらにパワーアップできること間違いなしです。

入学式終了後に行われた「１年生を迎える会」では，左写真の越後さん

が，優しい表情で１年生に語りかけました。また，先輩になった２年生５人

が，リーダーシップを発揮し，全校のみんなで「浅ねぎの歌」をプレゼント

しました。全校児童６８人が初めて一つになった温かい時間でした。

６年 越後さん

★裏面に続きます★



◆令和２年度 活動委員会役員◆

委員会名 委員長 副委員長 書記

健康委員会 越後さん 保坂さん 武田さん

給食委員会 今野さん 大高さん 清水さん

図書委員会 髙橋さん 小川さん 平川さん

放送委員会 大塚さん 池田さん 平川さん

購買委員会 金野さん 保坂さん 金谷さん

瞳かがやく浅小っ子コーナー

４／８ 児童会任命式

児童会任命式で，健康委員会を

代表して任命証を受け取る，６年

生の越後 さんです。マスクで，

表情が隠れていますが，何よりも

この目に注目してください。「や

るぞ！」「頑張ります！」目か

ら，そのような声が聞こえてきそ

うです。 越後 さんのような，瞳

かがやく子どもたちを育てていく

ことが，今年の目標です。
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右の写真は，始業式で代表して挨拶をした，清水 さん（６年）で

す。下の写真は，新任式で，私たち新しく浅内小学校に赴任した職員

に，浅内小学校の紹介をしてくれた，金谷さん（６年）です。２人と

も，初めて出会ったたくさんの教職員を目の前にして，堂々と発表し

ました。６年生の学級通信に，永塚香保子先生が「６年生って忙しい

な」と嘆きながらも満足げな子どもたちの様子を掲載していました。

６年生が，浅内小学校の船長です。目的を明確にして，全校児童を引

っ張っていってくれると期待しています。
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◆ ５月１７日（日）春季大運動会について ◆

４月９日に行われた能代市校長会において，新型コロナウイル

ス感染症の状況が刻々と変化する中，運動会をどのような形で行

うべきかを話し合いました。結論としては，午前中で終わるプロ

グラムで行います。雨天の場合は，体育館で行うことはしない

で，平日に延期いたします。後日詳細はお知らせいたしますが，

地区ごとのテントを張るなど，人が密集するような状況は避け，

ご家族の皆様もある程度の距離を保って参観いただくことになり

ます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。


